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今週から通常登校・通常授業です。そして，

待ちに待った給食が再開されました。子供た

ちは，前向きで静かに給食を食べています。

なお，感染予防のために担任が配膳をしてい

ます。担任のエプロン姿も微笑ましく，なか

なかいいものです。

１の１合津さん：ついに，僕が楽しみに待っていた給食が始まりました。久しぶりの給食はおいしくて午前中の

疲れが吹き飛んでしまうほどです。現在，新型コロナの影響で，汁物の給食が食べられませんが，収束した

ら早く汁物を食べたいです。

１の２浅野さん：ぼくは，中学校に入って初めて給食を食べたけれど量が多くておどろきました。でも，とても

おいしくて完食できました。本当はグループになって楽しく食べたかったけれど，今は感染予防のために前を

向いて食べています。でも，おいしい給食を食べられるだけで幸せだと思います。

１の３田辺さん：私は中学校が始まって最初の給食を食べました。給食の時間はみんな一言もしゃべらず無

言で食べていました。新型コロナウイルスの影響でみんなとおしゃべりしながら給食を食べることができない

のはちょっとさびしいですが，給食を食べることができてうれしいです。

１の４荒さん：ぼくは，給食が大好きなので，始まってくれてとてもうれしかったです。中学生になって初めての

給食だったイカのネギソースかけは絶品でした。今はみんなとグループにして食べることができず，少しさみ

しいです。早くみんなと給食が食べたいです。

２の１鎌田さん：給食が始まり，とてもうれしかったです。みんなで食べる久しぶりの給食は，いつもよりおいし

く感じました。コロナウイルスが収まり，以前のようなメニューの給食が食べられることを楽しみにしています。

２の２高瀬さん：久しぶりにクラスのみんなで一緒に給食を食べました。とてもおいしかったです。

２の３園部（あ）さん：今年度初めての給食が始まりました。いつもとは違った給食でなれないこともありまし

た。早く班で給食が食べられるようになりたいです。

２の４飯田さん：ぼくは，給食が再開して毎日牛乳を飲む機会ができて，大変嬉しく思っています。また，栄養

バランスが整った食事にも感謝しています。これからの給食も毎日，楽しみにしています。

３の１袴塚さん：休校中はバランスのとれた食事をあまり食べられなかったので，栄養バランスが整っている

給食のありがたみを感じました。毎日完食して，栄養を取りたいと思います。

３の２中嶋さん：僕はこれまで給食が出なかったことがなかったので，今回改めて給食の有り難さを実感する

ことになりました。給食が出ることを当たり前と思わずに，日々，調理員さんに感謝し続けていきたいです。

３の３荒明さん：給食が再開になって，僕は給食を楽しみに待っていたので，友達と一緒に食べられてとても

うれしかったです。改めて給食の大切さが分かりました。

３の４小野瀬さん：給食のありがたみを感じました。理由は休業中，バランスのよい食生活がとれていなかっ

たからです。食事中友達と話ができないことはさびしいですが，感染予防のためなのでがまんします。

※登下校時は原則としてマスク着用ですが「熱中症対策のため，マスクを外すこともできる」と指導しています。


